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平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

1回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

4月
がつ

27日
にち

（月
げつ

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

8名
めい

   新井
あら い

トキ
と き

子
こ

、石渡勝朗
いしわたかつろう

、知念ジョアンナ
ち ね ん じ ょ あ ん な

、朴昌浩
ぱくちゃんほ

、畑敏雄
はたとしお

、原千代子
は ら ち よ こ

、森脇卓郎
もりわきたくろう

、

   山田義孝
やまだよしたか

 欠席
けっせき

 荒巻裕子
あらまきゆうこ

、中村紀美子
な か む ら き み こ

 傍
ぼう

聴
ちょう

 ０人
にん

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

、傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

、配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

など＞

２ 部会長
ぶかいちょう

あいさつ

３ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

の解決
き

策・手法の検討
けんとう

について

（２）「地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

」実態調査
じったいちょうさ

（案
あん

）について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１、２、参考資料
さんこうしりょう

１について説明
せつめい

＞

●審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 はじめに、「審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

」につい

て議論
ぎろ ん

していきたいと思
おも

います。畑
はた

委員
いい ん

と森脇
もりわき

委員
いい ん

が作業
さぎょう

していただいた資料
しりょう

２の実態
じったい

調査票
ちょうさひょう

（案
あん

）について、ご説明
せつめい

いただけますか。

畑
はた

委員
いい ん

 森脇
もりわき

委員
いい ん

と協 力
きょうりょく

して実態
じったい

調査票
ちょうさひょう

（案
あん

）を作成
さくせい

してきました。検討
けんとう

の

段階
だんかい

では、対象
たいしょう

として高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

・子
こ

どもの３者
しゃ

の見守
みま も

りを行
おこな

ってい

る団体
だんたい

を想定
そうてい

していましたが、障害者
しょうがいしゃ

については高齢者
こうれいしゃ

と重複
じゅうふく

する部分
ぶぶ ん

が多
おお

くあり、障害者
しょうがいしゃ

の見守
みま も

りを行
おこな

っている団体
だんたい

は、例
たと

えば、障害者
しょうがいしゃ

の子
こ

どもを持
も

つ親
おや

がつくっている団体
だんたい

などがあり、既
すで

にサポート
さ ぽ ー と

体制
たいせい

が十分
じゅうぶん

に構築
こうちく

されて

いると感
かん

じました。また、アンケート
あ ん け ー と

の取
と

りやすさも検討
けんとう

し、アンケート
あ ん け ー と

の

対象
たいしょう

としては、高齢者
こうれいしゃ

・子
こ

どもの２者
しゃ

の見守
みま も

りを行
おこな

っている団体
だんたい

としました。
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アンケート
あ ん け ー と

を行
おこな

う団体
だんたい

の数
かず

としては、資料
しりょう

２にある通
とお

りですが、何
なに

かご意見
いけ ん

が

あればお聞
き

きしたいと思
おも

います。

  子
こ

ども関係
かんけい

の団体
だんたい

に関
かん

しては、PTAや母
はは

親
おや

クラブ
く ら ぶ

などを想定
そうてい

していますが、

子
こ

育
そだ

てグループ
ぐ る ー ぷ

など自主
じし ゅ

団体
だんたい

も多
おお

くあると考
かんが

えられるので、そういった団体
だんたい

にもアンケート
あ ん け ー と

を取
と

るかどうか検討
けんとう

したいと思
おも

います。

  アンケート
あ ん け ー と

の体裁
ていさい

については、回答率
かいとうりつ

を上
あ

げるため、記述式
きじゅつしき

ではなく、丸
まる

を

つけるだけの選択式
せんたくしき

を基本
きほ ん

としました。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 アンケート
あ ん け ー と

内容
ないよう

について、何
なに

かご意見
いけ ん

ありますか。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 最初
さいしょ

の質問
しつもん

だけ、高齢者
こうれいしゃ

関係
かんけい

と子
こ

ども関係
かんけい

で分
わ

けていますが、残
のこ

りは

だいたい共通
きょうつう

の設問
せつもん

になります。

原部会長
はらぶかいちょう

 対象
たいしょう

団体
だんたい

の選定
せんてい

方法
ほうほう

と対象
たいしょう

数
すう

についてはいかがでしょうか。

山田
やま だ

委員
いい ん

 町内会
ちょうないかい

に関
かん

しては、活動
かつどう

をあまりしていない団体
だんたい

にアンケート
あ ん け ー と

を取
と

っても意味
い み

が無
な

いと感
かん

じます。アンケート
あ ん け ー と

を取
と

るなら活動
かつどう

が盛
さか

んな町内会
ちょうないかい

が

いいと思
おも

います。

畑
はた

委員
いい ん

 おっしゃる通
とお

り、ある程度
てい ど

こちらで活動
かつどう

を把握
はあ く

して選定
せんてい

するか、それと

も無
む

作為
さく い

に選定
せんてい

するかどうか、２つの方向性
ほうこうせい

が考
かんが

えられます。

新井
あら い

委員
いい ん

 町内会
ちょうないかい

に関
かん

しては、活動
かつどう

の濃淡
のうたん

がはっきりしているので、差
さ

はかな

りあると思
おも

います。地区
ち く

によっても差
さ

があります。

原部会長
はらぶかいちょう

 無
む

作為
さく い

に選定
せんてい

する場合
ばあ い

、どのような方法
ほうほう

になるのでしょうか。クジ
く じ

の

ようなもので選定
せんてい

するのでしょうか。

畑
はた

委員
いい ん

 町内会
ちょうないかい

の一覧名簿
いちらんめいぼ

があるので、それを使
つか

って無
む

作為
さく い

に選定
せんてい

すると思
おも

い

ます。様々
さまざま

な方法
ほうほう

があると思
おも

います。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 全
すべ

ての回答
かいとう

が返
かえ

ってくるわけないので、アンケート
あ ん け ー と

結果
けっ か

から傾向
けいこう

を

把握
はあ く

するためには、ある程度
てい ど

の回答
かいとう

数
すう

が必要
ひつよう

になります。無
む

作為
さく い

でもいいです

が、活動
かつどう

をあまりしていない団体
だんたい

が多
おお

くなってしまって、結果
けっ か

として何
なに

も残
のこ

ら
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なかったということになる懸念
けね ん

はあります。

山田
やま だ

委員
いい ん

 白紙
はく し

で返送
へんそう

されるアンケート
あ ん け ー と

があるともったいないと思
おも

います。

新井
あら い

委員
いい ん

 アンケート
あ ん け ー と

結果
けっ か

をどのように活用
かつよう

していくかどうかも関係
かんけい

してきま

す。

畑
はた

委員
いい ん

 それぞれの団体
だんたい

が、他
ほか

の団体
だんたい

ではこのようなことをやっているという

発見
はっけん

や啓発
けいはつ

の意味
い み

もあると思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 無
む

作為
さく い

に選定
せんてい

するのであれば問題
もんだい

は無
な

いと思
おも

います。活動
かつどう

の中身
なか み

をあ

る程度
てい ど

把握
はあ く

しながら選定
せんてい

する場合
ばあ い

は、団体
だんたい

の活動
かつどう

の中身
なか み

を理解
りか い

している方
かた

に

相談
そうだん

するなどして、絞
しぼ

りこまなければいけません。

  私
わたし

としては、活動
かつどう

に差
さ

があってもいいと考
かんが

えています。活動
かつどう

をしていない

団体
だんたい

は、アンケート
あ ん け ー と

結果
けっ か

から刺激
しげ き

を受
う

けて活動
かつどう

を行
おこな

うようになればいいし、盛
さか

んに活動
かつどう

している団体
だんたい

は、他
ほか

の団体
だんたい

の 状 況
じょうきょう

が把握
はあ く

できると思
おも

います。ある

意味
い み

啓蒙的
けいもうてき

なニュアンス
に ゅ あ ん す

もあり、ありのままを把握
はあ く

することが目的
もくてき

だと考
かんが

え

るので、活動
かつどう

の濃淡
のうたん

は気
き

にしなくていいと思
おも

います。

  また、重要
じゅうよう

なのは、特徴
とくちょう

のある活動
かつどう

をしている団体
だんたい

が見
み

つけることだと考
かんが

えます。

知念
ちね ん

委員
いい ん

 特徴
とくちょう

のある活動
かつどう

をしている団体
だんたい

は、どのように見
み

つけるのでしょう

か。

石渡委員
いしわたいいん

 このアンケート
あ ん け ー と

調査票
ちょうさひょう

で言
い

えば、「その他
ほか

」項目
こうもく

の部分
ぶぶ ん

にそれを書
か

い

てくれるかどうかだと思
おも

います。

畑
はた

委員
いい ん

 「その他
ほか

」項目
こうもく

で想定
そうてい

されるのは、例
たと

えば、薬
くすり

を取
と

りに行
い

くなどの訪問系
ほうもんけい

の見守
みま も

りが考
かんが

えられます。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 「その他
ほか

」項目
こうもく

を書
か

いてもらえるように、その他
ほか

の例
れい

などを少
すこ

し記載
きさ い

してあげるといいかもしれません。

畑
はた

委員
いい ん

 対象
たいしょう

団体
だんたい

の選定
せんてい

については、石渡
いしわた

委員
いい ん

の言
い

うようにあまり操作
そう さ

しない
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方
ほう

がいいかもしれません。あまり意識
いし き

するとおかしくなると思
おも

います。

事務局
じむきょく

 今回
こんかい

は区民会議
くみ ん か い ぎ

のアンケート
あ ん け ー と

の目的
もくてき

の最終的
さいしゅうてき

な方向性
ほうこうせい

は、団体
だんたい

の活動
かつどう

を把握
はあ く

し、成功事例
せいこうじれい

や優良事例
ゆうりょうじれい

を川崎区
かわさきく

に広
ひろ

めていくことだと思
おも

うので、もし、

この団体
だんたい

は是非
ぜ ひ

アンケート
あ ん け ー と

取
と

って欲
ほ

しいという団体
だんたい

があれば事務局
じむきょく

までお知
し

らせいただければと思
おも

います。残
のこ

りは無
む

作為
さく い

に選定
せんてい

するなどの方法
ほうほう

でいいと感
かん

じています。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 推薦
すいせん

団体
だんたい

がある場合
ばあ い

は、いつまでに事務局
じむきょく

にお知
し

らせすればいいでし

ょうか。

事務局
じむきょく

 推薦
すいせん

団体
だんたい

がある場合
ばあ い

は、期限
きげ ん

を決
き

めて、委員
いい ん

の皆
みな

さんから意見
いけ ん

をもらう

形
かたち

がいいと思
おも

います。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 アンケート
あ ん け ー と

の配布
はい ふ

方法
ほうほう

は、郵送
ゆうそう

でしょうか。

事務局
じむきょく

 高齢者
こうれいしゃ

関係
かんけい

には、郵送
ゆうそう

を想定
そうてい

しています。子
こ

ども関係
かんけい

は、行政側
ぎょうせいがわ

で

個人情報
こじんじょうほう

の把握
はあ く

が難
むずか

しいので、4月
がつ

30日
にち

（木
もく

）や 6月
がつ

9日
にち

（火
か

）など団体
だんたい

の皆
みな

さ

んが集
あつ

まる場所
ばし ょ

でご説明
せつめい

を行
おこな

い、配布
はい ふ

することを想定
そうてい

しています。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 では、高齢者
こうれいしゃ

関係
かんけい

については、委員
いい ん

の皆
みな

さんから団体
だんたい

を推薦
すいせん

してもら

ってから配布
はい ふ

を行
おこな

うような方法
ほうほう

でいいのではないでしょうか。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 では、区
く

町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

の理事会
り じ か い

が 5月
がつ

25日
にち

（月
げつ

）にあるので、推薦
すいせん

団体
だんたい

がある委員
いい ん

は 5月
がつ

15日
にち

（金
きん

）までに事務局
じむきょく

にお知
し

らせをすることにします。

  実態
じったい

調査票
ちょうさひょう

（案
あん

）については、本日
ほんじつ

初
はじ

めて拝見
はいけん

したと思
おも

うので、なかなか

修正
しゅうせい

点
てん

も見
み

つからないかと思
おも

いますが、子
こ

育
そだ

て関係
かんけい

の集
あつ

まりが 4月
がつ

30日
にち

（木
もく

）

にあるので、アンケート
あ ん け ー と

内容
ないよう

の修正
しゅうせい

点
てん

がある場合
ばあ い

は、どうすればいいでしょ

うか。あまり時間
じか ん

はありません。

事務局
じむきょく

4月
がつ

30日
にち

（木
もく

）を前提
ぜんてい

にすれば、明日までにご意見
いけ ん

はいただきたいです

が、そこにこだわらなければあまり急
いそ

がなくてもいいと考
かんが

えています。日程
にってい

あ

りきで考
かんが

えてしまっていますが、例
たと

えば、4月
がつ

30日
にち

（木
もく

）にアンケート
あ ん け ー と

調査票
ちょうさひょう

を配布
はい ふ

した場合
ばあ い

、それぞれの団体
だんたい

がその場
ば

で答
こた

えられるかどうかは微妙
びみょう

なとこ
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ろだと思
おも

います。持
も

ち帰
かえ

って、同
おな

じ団体
だんたい

の方
かた

と相談
そうだん

しながら答
こた

えたいという方
かた

もいるでしょうし、団体
だんたい

の代表
だいひょう

として答
こた

えていいか悩
なや

む方
かた

もいると考
かんが

えられ

ます。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 子
こ

ども関係
かんけい

の団体
だんたい

に関
かん

わらず、その場
ば

でアンケート
あ ん け ー と

を答
こた

えてもらって

回収
かいしゅう

する方法
ほうほう

は嫌
いや

がると思
おも

います。いずれにしても返送
へんそう

用
よう

の封筒
ふうとう

を同封
どうふう

する

ことが必要
ひつよう

です。基本的
きほんてき

には、配布
はい ふ

することだけを目的
もくてき

に集
あつ

まりの場
ば

に行
い

った

方
ほう

がいいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 回答
かいとう

者
しゃ

の立
たち

場
ば

でアンケート
あ ん け ー と

調査票
ちょうさひょう

を見
み

ると、初
はじ

めの質問
しつもん

で、回答
かいとう

欄
らん

が

高齢者
こうれいしゃ

関係
かんけい

向
む

けと子
こ

ども関係
かんけい

向
む

けに分
わ

かれていますが、これは少
すこ

し分
わ

かりづら

いかもしれません。調査票
ちょうさひょう

を高齢者
こうれいしゃ

関係
かんけい

向
む

けと子
こ

ども関係
かんけい

向
む

けで分
わ

けるか、

もしくは、注 釈
ちゅうしゃく

を入
い

れるかした方
ほう

がいいと思
おも

います。

  高齢者
こうれいしゃ

の見守
みま も

りと子
こ

どもの見守
みま も

りを両方
りょうほう

とも行
おこな

っている団体
だんたい

はあるので

しょうか。

畑
はた

委員
いい ん

 あります。老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

などは、子
こ

どもの登下校
とうげこう

の見守
みま も

りなども行
おこな

って

います。重複
じゅうふく

している可能性
かのうせい

もあるので、注 釈
ちゅうしゃく

を入
い

れる形
かたち

でいいと思
おも

いま

す。

事務局
じむきょく

 表現
ひょうげん

方法
ほうほう

もあるので、分
わ

かりやすい形
かたち

で整理
せい り

したいと思
おも

います。その

点
てん

に関
かん

しては、委員
いい ん

の皆
みな

さんが確認
かくにん

する時間
じか ん

はありませんが、事務局
じむきょく

に一任
いちにん

さ

せてもらう形
かたち

でよろしいでしょうか。

委員
いい ん

一同
いちどう

 異議
い ぎ

なし。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 初
はじ

めの設問
せつもん

の「見守
みま も

り活動
かつどう

の内容
ないよう

」について、子
こ

どもへの活動
かつどう

内容
ないよう

の

選択肢
せんたくし

に「子
こ

どもの登下校
とうげこう

」を加
くわ

えて下
くだ

さい。

原部会長
はらぶかいちょう

 では、議論
ぎろ ん

をまとめると、実態
じったい

調査票
ちょうさひょう

（案
あん

）の内容
ないよう

については、「そ

の他
ほか

」項目
こうもく

に分
わ

かりやすい例示
れい じ

を行
おこな

うことと、高齢者
こうれいしゃ

関係
かんけい

と子
こ

ども関係
かんけい

が混同
こんどう

しないように分
わ

かりやすい表現
ひょうげん

にすることを事務局
じむきょく

に一任
いちにん

します。また、そ

の他
ほか

にも何
なに

か修正
しゅうせい

点
てん

があれば、明日
あし た

（4月
がつ

28日
にち

）の午前中
ごぜんちゅう

に事務局
じむきょく

にお知
し

らせ

をすることにします。
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  高齢者
こうれいしゃ

関係
かんけい

の推薦
すいせん

団体
だんたい

がある委員
いい ん

は、5月
がつ

15日
にち

（金
きん

）までに事務局
じむきょく

にお知
し

ら

せすることとします。

  アンケート
あ ん け ー と

の配布
はい ふ

の段取
だん ど

りについては、郵送
ゆうそう

の場合
ばあ い

はもちろんのこと、会場
かいじょう

等
など

で配布
はい ふ

する場合
ばあ い

も返送
へんそう

用
よう

封筒
ふうとう

を同封
どうふう

し、配布
はい ふ

をすることとします。

●審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：子育
こそ だ

てを通
とお

した世代間交流
せだいかんこうりゅう

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 つづいて、子
こ

育
そだ

てを通
とお

した世代間交流
せだいかんこうりゅう

について議論
ぎろ ん

したいと思
おも

います。

これに関
かん

しては、石渡
いしわた

委員
いい ん

から大師
だい し

地区
ち く

での情報交換会
じょうほうこうかんかい

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

につい

てご説明
せつめい

いただきたいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 大師
だい し

地区
ち く

での第
だい

2回目
かい め

の情報交換会
じょうほうこうかんかい

の日程
にってい

が決
き

まりました。6月
がつ

2日
にち

（火
か

）午後
ご ご

7時
じ

から、藤崎
ふじさき

こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

で開催
かいさい

します。ただ、やはり事務局
じむきょく

機能
きの う

がまだ十分
じゅうぶん

ではないため、区民会議
くみ ん か い ぎ

の事務局
じむきょく

にご協 力
きょうりょく

をいただきなが

ら、進
すす

めていきたいと思
おも

います。子
こ

ども支援
しえ ん

関係
かんけい

の担当
たんとう

者
しゃ

にもご参加
さん か

いただき

たいので、依頼
いら い

していきます。第
だい

1回目
かい め

のときに呼
よ

びかけたが参加
さん か

いただけな

かった団体
だんたい

については、今回
こんかい

省
はぶ

かせていただき、また新
あら

たな団体
だんたい

に呼
よ

びかけを

行
おこな

っています。大師
だい し

地区
ち く

の社会福祉協議会
しゃかいふくしきょうぎかい

は 4団体
だんたい

あり、前回
ぜんかい

は 1団体
だんたい

しか呼
よ

ばなかったのですが、社会福祉協議会
しゃかいふくしきょうぎかい

にもそれぞれの特色
とくしょく

があるため、今回
こんかい

は

4団体
だんたい

全
すべ

てに声
こえ

を掛
か

けています。

原部会長
はらぶかいちょう

 テーマ
て ー ま

については、どのように考
かんが

えていますか。

石渡委員
いしわたいいん

 テーマ
て ー ま

の方向性
ほうこうせい

としては、子
こ

どもに関
かん

するスポーツ
す ぽ ー つ

の推進
すいしん

ということ

で、カローリング
か ろ ー り ん ぐ

等
など

の充実
じゅうじつ

・発展
はってん

を考
かんが

えていきたいと思
おも

います。カローリング
か ろ ー り ん ぐ

は区
く

内
ない

で、それぞれの地区
ち く

で行
おこな

われており、一層
いっそう

連携
れんけい

していくことが重要
じゅうよう

だ

と考
かんが

えています。

原部会長
はらぶかいちょう

 進
すす

め方等
など

を含
ふく

め、石渡
いしわた

委員
いい ん

にお願
ねが

いする形
かたち

でよろしいのでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 中身
なか み

については、こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

の館長
かんちょう

さんやスポーツ
す ぽ ー つ

委員
いい ん

長
ちょう

の浦野
うら の

さんを中心
ちゅうしん

に進
すす

めていきたいと考
かんが

えています。区民会議
くみ ん か い ぎ

委員
いい ん

の皆
みな

さん

も来
き

ていただければと思
おも

います。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 継続
けいぞく

していくためには、事務局
じむきょく

となる人
ひと

や音頭
おん ど

を取
と

る人
ひと

が決
き

まるとい
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いと思
おも

います。会
かい

の中
なか

でも今後
こん ご

の進
すす

め方
かた

について何
なに

かご意見
いけ ん

をいただけるとい

いと考
かんが

えられます。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 今後
こん ご

においては、こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

の位置
い ち

付
づ

けが重要
じゅうよう

になると考
かんが

えています。子
こ

ども関係
かんけい

において中心
ちゅうしん

になっていただく存在
そんざい

だと思
おも

います。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 桜本
さくらもと

地域
ちい き

にはふれあい館
かん

があり、そこにこども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

が入
はい

っ

ています。残
のこ

りのこども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

は、市民
しみ ん

活動
かつどう

センター
せ ん た ー

に委託
いた く

されている

ので、内容
ないよう

は同
おな

じだと思
おも

いますが、運営方針
うんえいほうしん

が異
こと

なっています。私
わたし

事
ごと

ですが、

この 4月
がつ

よりふれあい館
かん

の館長
かんちょう

になりました。今後
こん ご

、こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

と

の連携
れんけい

が上手
う ま

くできればと感
かん

じています。

  中学生
ちゅうがくせい

の居
い

場所
ばし ょ

づくりがかなり注目
ちゅうもく

されていて、例
たと

えば、桜本
さくらもと

地域
ちい き

のふ

れあい館
かん

に大師
だい し

地域
ちい き

など他
ほか

の地域
ちい き

の子
こ

どもが来
き

ていたりします。

知念
ちね ん

委員
いい ん

 情報交換会
じょうほうこうかんかい

で出
で

される様々
さまざま

なアイデア
あ い で あ

を、こども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

や

各種
かくしゅ

団体
だんたい

で実現
じつげん

できればいいと思
おも

います。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 居
い

場所
ばし ょ

のない子
こ

ども達
たち

はふれあい館
かん

に行
い

っているのでしょうか。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 それに限
かぎ

らず、地域
ちい き

ごとのこども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

に行
い

っている方
かた

が多
おお

い

と思
おも

いますが、それぞれの温度
おん ど

差
さ

はあると思
おも

います。最近
さいきん

では、中学生
ちゅうがくせい

だけ

でなく小学生
しょうがくせい

も居
い

場所
ばし ょ

が無
な

くなっています。学校
がっこう

や保護
ほ ご

者
しゃ

との連携
れんけい

も基本的
きほんてき

な課題
かだ い

だと感
かん

じています。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 それぞれのこども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

で温度
おん ど

差
さ

もあるし、館長
かんちょう

さんによっ

ても様々
さまざま

な部分
ぶぶ ん

が異
こと

なってくるので、情報交換会
じょうほうこうかんかい

で 状 況
じょうきょう

を共有
きょうゆう

しながら、

連携
れんけい

を進
すす

めていければいいと思
おも

います。

朴
ぱく

委員
いい ん

 警察
けいさつ

の生活安全課
せいかつあんぜんか

や少年課
しょうねんか

の参加
さん か

は検討
けんとう

されているのでしょうか。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 いきなり警察
けいさつ

関係
かんけい

の方
かた

を呼
よ

ぶことは、考
かんが

えていませんが、議論
ぎろ ん

が深
ふか

ま

っていく中
なか

で団体
だんたい

の皆
みな

さんから警察
けいさつ

関係
かんけい

もお呼
よ

びした方
ほう

がいいという意見
いけ ん

が

出
で

れば、検討
けんとう

したいと考
かんが

えています。
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●審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：外国人市民
がいこくじんしみん

も暮
く

らしやすいまちづくり

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 つづいて、外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

も暮
く

らしやすいまちづくりについて議論
ぎろ ん

したい

と思
おも

います。2月
がつ

に開催
かいさい

した外国人
がいこくじん

向
む

けの防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

では、多
おお

くの成果
せい か

が得
え

られたと思
おも

います。今後
こん ご

はより多
おお

くの方
かた

が参加
さん か

できるように広報
こうほう

等
など

を工夫
くふ う

して

いきたいと考
かんが

えています。

  また、本日
ほんじつ

、資料
しりょう

にある「川崎市
かわさきし

外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

意識
いし き

実態
じったい

調査
ちょうさ

報告書
ほうこくしょ

」ができあ

がったようです。これは市全体
しぜんたい

ですが、川崎区
かわさきく

ではどのような課題
かだ い

があるのか、

今後
こん ご

この資料
しりょう

を噛
か

み砕
くだ

きながら、考
かんが

えていきたいと思
おも

います。この報告書に

ついて、人権
じんけん

・男女
だんじょ

共同
きょうどう

参画室
さんかくしつ

の担当
たんとう

の方
ほう

にお越し
 こ  

いただいて、説明
せつめい

してい

ただくことも検討
けんとう

したいと思います
お も    

。

  今後
こん ご

、他
ほか

の外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

関係
かんけい

の集
あつ

まりに区民会議
くみ ん か い ぎ

でお邪魔
じゃ ま

して、様々
さまざま

な意見
いけ ん

交換
こうかん

をやってみてはどうかと考
かんが

えています。まだまだ区民会議
くみ ん か い ぎ

では、外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する議論
ぎろ ん

のベース
べ ー す

があまりできていないと感
かん

じています。

（３）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

３について説明
せつめい

＞

４．その他
た

事務局
じむきょく

＜区民会議
くみ ん か い ぎ

だより 21号
ごう

、第
だい

５期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

及
およ

び概要版
がいようばん

つ

いて説明
せつめい

＞

午後
ご ご

8時
じ

15分
わ

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


